

a argumentación sobre casos hipotéticos en temas emergentes como migración, medio ambiente y aborto fueron los tópicos que se desarrollaron en la cuarta edición de "La Competencia Universitaria sobre Derechos Humanos, Sergio García Ramírez", que se realizó en la Aula Magna Jacinto Pallares de nuestra Facultad de Derecho el pasado 11 de septiembre.

Jóvenes de 16 universidades, 13 nacionales, dos de Colombia y una de Perú, fueron los protagonistas de esta justa académica. La actividades se realizaron en equipos, con dos etapas, una escrita, en la que se detallan las posiciones de un proceso legal, otra oral, donde los integrantes cubren tres rondas de exposición, argumentación y debate.

El certamen fue organizado por la Facultad de Derecho, el Instituto de Investigaciones Jurídicas, el Programa Universitario de Derechos Humanos y la Oficina del Abogado General. Esta innovadora forma de enseñanza cuenta con el apoyo de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos; la Fundación Konrad Adenauer, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal y el Instituto Nacional de las Mujeres.

"En esta competencia ganan todos, porque participar significa que están creciendo", fueron las palabras para todos los participantes de la doctora María Leoba Castañeda Rivas, nuestra directora.

Se premiaron varias categorías, el primer lugar fue para el equipo de la Universidad Marista de Mérida, Yucatán, el segundo lugar lo obtuvo la Universidad Católica de Santa María, Perú y el tercero la Facultad de Derecho de la UNAM. En tanto, el mejor orador



anos petencia

Víctor Jurado Acevedo

fue el estudiante Óscar Andrés Supéguito, de la Universidad Bucaramanga de Colombia.

El doctor José Narro, rector de la Máxima Casa de Estudios, en su intervención, celebró "esta fiesta de la inteligencia, del saber, de las convicciones y de la defensa de los derechos humanos", y afirmó que "lo mejor de la universidad son sus estudiantes, pues son la razón de ser de profesores, investigadores y trabajadores de esta institución".

En la mesa de honor estuvieron el doctor Pedro Salazar Ugarte, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas y la doctora Perla Gómez Gallardo, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal; María Alejandra Cárdenas y la Abogada Silvia Serrano Guzmán, de la la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. 🖔

"La Competencia Universitaria Sergio García Ramírez constituye un esfuerzo académico que tiene como principal objetivo fomentar una cultura de respeto y protección de los derechos humanos a nivel nacional e internacional"